

Gazette de l'APR

3ème Édition

Novembre 2025

Assemblée Générale du club

L'Assemblée Générale du club s'est tenue récemment et a rassemblé un public nombreux, preuve du dynamisme et de l'attachement des adhérents à la vie de l'Athlé Pays de Redon.

Cette édition marque un tournant important pour le bureau : plusieurs membres ont choisi de passer le relais, tandis que de nouvelles personnes motivées ont rejoint l'équipe, apportant une belle énergie pour les saisons à venir.

Moment fort de la soirée : Rémy Hommette, président du club depuis de nombreuses années, a annoncé qu'il quittait la présidence. Rémi poursuit bien sûr l'aventure au sein du club, mais laisse la main après un engagement très apprécié et salué.

La présidence est désormais assurée sous forme de coprésidence, confiée à deux figures bien connues de l'APR :

- Roland Serot, présent depuis de longues années, entraîneur très engagé auprès des jeunes (sprint, demi-fond...), mais aussi juge fédéral marche
- Sébastien Libot, plus ancien membre du bureau, président de l'organisation des Marronnaises, responsable des licences et pilier incontournable de la logistique informatique lors des compétitions.

Cette nouvelle équipe dirigeante ouvre une nouvelle dynamique, tournée vers la continuité, l'engagement et l'envie de faire évoluer le club ensemble.

Merci



Rémy

Nouvelle équipe :



Composition du nouveau bureau de l'APR

À la suite de l'Assemblée Générale, voici la nouvelle organisation du bureau de l'Athlé Pays de Redon :

👉 Présidence

- Roland Serot – Coprésident
- Sébastien Libot – Coprésident

👉 Vice-Présidence déléguée

- Michel Badoizel
- Jean-Jacques Collin

👉 Trésorerie

- Yann Hamon – Trésorier
- Anne-Céline Labarre – Trésorière adjointe

👉 Secrétariat

- Florence Danilo – Secrétaire
- David Santerre – Secrétaire adjoint

👉 Membres du bureau

- Anne-Cécile Kerangueven
- Valérie Grangeret
- Lorraine Mathieu
- Sophie Picard
- Gilles Boursier

Le bureau met en place des commissions pour mieux se répartir les tâches et faire participer davantage de membres. Cette nouvelle organisation permettra de faire avancer plus facilement les projets du club.

